

Die 4 Schönen - 25 Jahre Tanzimpulse

Es gibt Die drei ??? und Fünf Freunde - und mittendrin natürlich Die 4 Schönen!

Seit einem Vierteljahrhundert schafft es die Band aus Halle (Saale) mit einer Mischung aus legendären rockigen Songs, Welthits und Hymnen der Musikgeschichte die Tanzbein-Nerven des Publikums zu treffen.

Wolfgang, der Warmherzige und Lutz, der Lustige, die Experten für intensiven Zuschauerkontakt mit Witz und Charme legen sich die Massen nach Belieben zurecht und erlauben im Verlauf der Konzerte dem Publikum nur wenige Atem- und Tanzpausen.

Rita, die Richtige und Bernd, der Berserker galoppieren als Rhythmusgruppe zwischen treibendem Rock und perlender Funkyness.

Nur Gute Laune. Schön. Laut.

Die 4 Schönen sind keine klassische Party- oder Coverband. Sie interpretieren die Lieder neu – sie verschönern die Songs!

Unvergessliche Momente, legendäre Hits in neuem Gewand mit Drive, Twist und ganz viel Rock and Roll - so schön kann Musik sein!